
F r a g e s t u n d e 
Gemeinderatssitzung am 3. Juli 2014 

 
Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
SPÖ 

 
GR. Mag. Gerald Haßler 

 
Bauschuttdeponie Thal 
 
Wie ist der Stand der Dinge betreffend Bauschuttdeponie 
Thal bzw. die Steinbergstraße? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
2 

 
Grüne 

 
GR. Karl Dreisiebner und 
GR. Dr. Gerhard Wohlfahrt 

 
Umsetzung des Gemeinderatsbeschlusses zum 
Verkehrskonzept Griesplatz neu 
 
Welche konkreten verkehrsberuhigenden Maßnahmen 
enthält das Verkehrskonzept für den Griesplatz, das nach 
dem Beschluss des Gemeinderates im April 2014 die 
Zielsetzung einer deutlichen Reduktion des derzeit 
dominierenden Autoverkehrs und die damit verbundene 
Nutzung des Potenzials für Frei- und Gestaltungsflächen 
verfolgen soll und mit dessen Erstellung Sie vom 
Gemeinderat einstimmig beauftragt wurden? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
3 

 
Piraten-
partei 

 
GR. Philip Pacanda 

 
Verdrängungswettbewerb Parkplatz? 
 
Bei welchen „Verlusten“ (Pkw-Parkplätze, 
Radabstellplätze, Gehsteige etc.) konnten wie viele neue 
Parkplätze für Fahrräder, Krafträder, E-Bikes etc. 
geschaffen werden? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



 
4 

 
ÖVP 

 
GR.in Gerda Gesek 

 
Baurestmassendeponie Thal – Tonnagenbeschränkung 
 
Haben Sie sich als für den Verkehr zuständiger 
Stadtsenatsreferent für die Erlassung der von der Grazer 
Bevölkerung zu ihrem Schutze geforderten 
Tonnagenbeschränkung auf der Steinbergstraße bei Ihrem 
Parteikollegen Verkehrslandesrat Dr. Gerhard Kurzmann 
eingesetzt? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
5 

 
KPÖ 

 
GR. Kur Luttenberger 

 
Steinbergstraße – Tonnagenbeschränkungen 
 
Wie steht es um die Umsetzung des einstimmig 
beschlossenen Antrages vom 20. März? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
6 

 
SPÖ 

 
GR.in Mag.a Susanne Bauer 
 

 
Rückstand bei neuen Gemeindewohnungen 
 
Sind weitergehende Maßnahmen (z.B. Ankauf eines 
Quartieres) geplant, um diesem einstimmigen 
Gemeinderatsbeschluss zur Errichtung von mindestens 
250 kommunalen Wohnungen nachzukommen? 
 
 
 
 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 



 
7 

 
Grüne 

 
GR. Nibaldo Vargas 

 
Kürzungen des Landes Steiermark bei der beruflichen 
Eingliederung behinderter Menschen 
 
Bist du bereit, Unterstützungsmaßnahmen zu setzen, um 
die zu erwartenden Auswirkungen der Kürzungen des 
Landes Steiermark bei der beruflichen Eingliederung 
behinderter Menschen abzufedern und wenn ja, welche 
Maßnahmen sind von deiner Seite geplant? 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 

 
8 

 
ÖVP 

 
GR. Stefan Haberler 

 
City-Logistik 
 
Sehen Sie den gleichen Handlungsbedarf in der City-
Logistik und werden Sie einen Arbeitskreis bilden, der 
lösungsorientiert an einer besseren City-Logistik arbeitet? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
9 

 
KPÖ 

 
GR.in Christine 
Braunersreuther 

 
Stadtpark als geschützter Landschaftsteil laut NschG 1976 
 
Sind Sie bereit, Beschwerde gegen den Bescheid 
einzulegen mit dem Ziel, ihn rückgängig zu machen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
10 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Astrid Polz-
Watzenig 

 
Freifahrt für externe Hauptschülerinnen und 
Hauptschüler 
 
Bist du bereit, dich dafür einzusetzen, den Schülerinnen 
und Schülern der externen Hauptschulen einen Zugang zur 
SchülerInnenfreifahrt zu ermöglichen? 
 

 
StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 



 
11 

 
ÖVP 

 
GR.in Barbara Kasakoff 

 
Novellierung des Stmk. BehindertenhilfeG 
 
Wie weit hat die Stellungnahme der Stadt eine inhaltliche 
Berücksichtigung in der am vergangenen Dienstag im 
Landtag beschlossenen Novelle des Stmk. 
BehindertenhilfeG gefunden? 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 

Martina Schröck 

 
12 

 
KPÖ 

 
GR. Mag. Robert Krotzer 

 
Entfernung des Jugendcontainers im 
Fekonjapark/Ökopark 
 
Welche Maßnahmen sind Ihrerseits angedacht, um ein 
entsprechendes Angebot für die Jugendlichen in der 
Umgebung als Ersatz für den entfernten Jugendcontainer 
im Fekonjapark/Ökopark zu schaffen? 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 

Martina Schröck 
 

 
13 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Andrea 
Pavlovec-Meixner 

 
Nutzung Stadtpark für Veranstaltungen 
 
Entspricht es den Tatsachen, dass daran gedacht ist, der 
Grazer Winterwelt, die im Rahmen des Advents 
stattfindet, sowie diversen Public-Viewing- 
Veranstaltungen die Zustimmung zu einer Durchführung 
im Grazer Stadtpark zu erteilen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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